
◎産業部長（東元清隆君）  

 

小川議員の再質問にお答えします。   

令和元年度の事業継続力強化計画の申請状況なんですけれども、令和元年度にちょっ

と限った数字は把握していないんですけれども、令和２年１月末時点で議員から御案内

のあったように、市内では７社が申請して認定されております。   

今後、市独自の支援なんですけれども、市長も先ほどお答えいたしましたように、今

後とも商工会議所や商工会と連携しながら、また、工業団地の事務局長連絡会議などを

通じて、やはりこういう計画を策定していくということは大切なことなので、そういう

ことの理解をまずしていただいて、周知して策定がなされるように努めていきたいとい

うふうに考えております。   

コロナウイルスの対策の独自の支援策なんですけれども、独自の支援策についても、

先ほど宮岸議員の質問でもお答えしたんですけれども、政府のほうで日に日にいろんな

制度とか支援策ができておりますので、その辺を注視していくとともに、県とかとも相

談、情報の収集に努めながら、市として何かできることはないのかということも模索し

て、検討してまいりたいというふうに考えております。 


